

Projet artistique pour la Journée mondiale de la santé mentale 2013

La Coraasp, Coordination romande des associations d'action en santé psychique, (www.coraasp.ch) a récolté auprès des membres de ses organisations 150 photos sur le thème de «mon meilleur ami». J'ai imaginé le voyage d'un bateau à travers le monde, qui part à la découverte de ces meilleurs amis très différents, qui occupe les 5 continents. Les photos ont été regroupées par thème (animaux, êtres humains, enfants, éléments de la nature et objets) pour former une carte du monde géante de 10m sur 2m.

Sabine Germanier



« Mon meilleur ami se sentait isolé sur son île abandonnée. Il avait l'ambition de faire quelque chose de sa vie et le rêve de découvrir de nouveaux horizons. Un jour, il leva l'ancre de son bateau rouge et partit à la conquête du monde. Il traversa les cinq continents et, à chaque fois, se fit des amis très différents. Sur son chemin, il découvrit des objets identifiés très spéciaux ; explora des plaines, des lacs et des forêts ; dessina et pria un peu ; rencontra des chats et des chiens mais surtout d'autres humains. Partout où mon meilleur ami passait, on se rappelait de lui, car d'aucuns disaient, qu'il ne pouvait s'empêcher de faire des vagues... »



